
言葉や文化を越えて美術の力を

ＪＩＣＡが派遣する青年海外協力隊の一員として、
パプアニューギニアで小学校教育を行う奥谷哲史さ
ん（立山町）。
日本の中学１・２年生に相当する子どもに、図画
工作や音楽などの授業を２年間行います。

これからも走り続けます

ＪＦＡ第７回全日本Ｏ―40サッカー大会に出場し
た杉浦光さん（札木町）。

国民体育大会出場

国民体育大会陸上競技大会で男子100ｍと４×100
ｍリレーに出場した刈谷北高校の遠藤耕介さん（千
福町）。４×100ｍリレーの決勝では、８位になりま
した。

11/22
－金－

11/22
－金－

11/25
－月－

子どものスポーツを支えます

市スポーツ少年団の発足に尽力し発展に貢献する
など、特に顕著な功績があったため、日本スポーツ
少年団顕彰を受賞した岡田一穂さん（相生町）。

11/21
－木－

表 敬 訪 問

今月
表紙
のの

裏側探検
12月７日㈯
海浜水族館

水族館のバックヤードツアーが開催されました。飼育員しか入ることのできない、冷凍庫や水槽
の裏側を探検して回りました。飼育員の解説はどれもおもしろく、魚が展示されるまでの様子がよ
くわかりました。タカアシガニの標本に触れる機会もあり、甲羅の大きさにびっくりしていました。3

スポーツを楽しみます
［市役所１階多目的ゾーン］

釧路湿原全国車いすマラソン
大会の写真展が開催されました。
写真展の開催初日に、大会出場
者の岩田昇さん（末広町）が来
場し、この写真展を機会に車い
すマラソンを多くの皆さんに知ってもらうことがで
きてうれしいと話されました。

11/25
－月－

ビーチバレーボールの普及・発展を目指して
［トヨタ自動車衣浦工場内インドアビーチバレーコート］

ビーチバレーボール日本ランキング１位の白鳥・
石島ペアらトヨタ自動車ビーチバレーボール部選手
が講師を務めるなか、バレーボール経験のある中学
生がビーチバレーボールを体験しました。サラサラ
な砂のコートに60人余りが集まったなか行われ、参
加者からは２人制のバレーなのでコミュニケーショ
ンが大切という声がありました。

11/30
－土－

１年の平穏を祈願して
［上の宮熊野神社］

お正月の縁起物として、魔除け用破魔矢作りが行
われました。
地区の奉賛会の皆さんが良い年が迎えられるよう
に願いを込め、破魔矢に鈴や絵馬を取り付けました。
完成した300本ほどの破魔矢は毎年人気ですべて売り
切れてしまうほどです。

12 /7
－土－
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